
本日の例会
11月9日㈭　12：30～13：30
琵琶演奏： 王暁東様　東京芸術大学　東洋音楽演

奏法教官

次回の例会
11月16日㈭  12：30～13：30　
卓　話：会員スピーチ　佐藤美枝子 会員
　　　　　　　　　　　山本伸也 会員

10月 26日　例会報告
司会　　　稲川会員
開会点鐘　里見会長
ロータリーソング
ソングリーダー　小泉会員

☆会員総数　　　　   　　35名
☆出席規定適用者数   　　27名
★本日の出席者総数   　　26名
★〃　免除者出席数    　　 5名
★本日の出席率　　　 81.25％

☆本日のゲスト
　冨坂　伸吾様　東京上野ＲＣ会長
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第  14回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

【珠玉のことば】

心の師とは成るとも、
心を師とする事なかれ

（鴨長明『発心集』）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

鴨長明と言えば、鎌倉時代の代表的な随
筆『方丈記』が有名ですが、仏教説話集
『発心集』があります。心を正しく導くこと
はあっても、心のままには生きてはならな
い、と言いました。心の向くままに生きれ
ば、目的を果たせないので、心を正しい方
向に導くように努めるのです。

吉田　秀得　（ロータリー財団委員長）
里見　雅行　（直前会長）

役　　員
会　長　　佐藤　久雄
副会長　　榊原　一久
幹　事　　高木　義男
会　計　　米山　慶一
ＳＡＡ　　鈴木　孝雄
直前会長　里見　雅行

［会長エレクト・役員及び理事の立候補］
　クラブ細則第１条第1節第２項に基づき、会長、
役員または理事に立候補せんとする会員は、本公
示日を含め14日以内に書面をもって立候補する
役職名を明記し、会長に届け出て下さい。また、
立候補締切日までに立候補者のなかった役職につ
いては、その時点で上記候補者が当選したものと
して年次総会において正式決定します。

東京池袋豊島東ロータリークラブ会長
里見　雅行

　11月２日　例会スナップ

受付当番： 小林征夫 会員、衣笠　傑 会員、米山慶一 会員、髙木義男 会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

森川会員30年皆出席・30年長期在籍祝

里見会員　11月お誕生日

宮部会員（第9回マルチプル）・鈴木会員（第85回メジャードナー）

佐藤（美）会員9年皆出席・石川会員9年皆出席

山本会員米山・ロータリー財団フォーラム

高さん（米山奨学生）卓話

東京上野RC新保幹事・冨坂会長



　新保　一洋様　東京上野ＲＣ幹事
　高　賢さん　　米山奨学生

　ニコニコ
富阪様・新保様（東京上野ＲＣ）
　　　　　 本日は当クラブ40周年記念オープン

フォーラムのご案内をさせて頂きたく
参りました。どうぞよろしくお願い致
します。

里見会員　 今月68回目の誕生日を迎えます。若々
しい大先輩を見習い、これからは毎年
１才ずつ年齢を減らしていきたいと思
います。

鈴木会員　 同じ年に誕生したことで友好クラブに
なりました那覇ロータリークラブを小
林征夫会員と長敬訪問して参りまし
た。栃木一夫ガバナーの公式訪問に合
わせての沖縄訪問でした。ワイン会 in
沖縄も開催して参りました。

宮部会員　先月は米山月間でしたので。
森川会員　 30年の長期在籍のお祝と皆出席あり

がとうございます。
石川会員　皆出席のお祝いありがとうございます。

☆指定ニコニコ
　 米山奨学事業委員会　細田会員　今日の卓話は
米山奨学生の高（ゴ）さんです。修士論文の忙
しい中、ありがとうございます。

本日の合計額：38,000円
今年度ニコニコ累計額：218,000円
今年度指定ニコニコ累計：5,000円

　会長報告
１．  米山功労者　感謝状
　　鈴木会員（第85回メジャードナー）
　　宮部会員（第９回マルチプル）

２．本日公示を実施
　　 指名委員会の審議の結果、2025-2026年度
会長候補者に榊原一久会員を推薦

　　 併せて2024-2025年度理事・役員候補者も

公示
　　12月７日㈭例会後に年次総会を開催予定

　幹事報告
１． 国際ロータリー為替レートの発表
　　（2023年11月）　1.00ドル当たり149円
２． 東京ベイロータリークラブより例会臨時変更
のお知らせ。詳細は事務局まで

　11月2日　卓話報告
山本委員長
　ロータリー平和プログラムは、平和を育み、維
持できる環境を生み出すことを目的とした奨学金
プログラムです。世界平和と開発の担い手となる
人材を育て、平和推進者の世界的ネットワークを
築くことを目的としています。
　ロータリー平和プログラムの概要は次のとおり
です。
•毎年、最高130名までのフェローが選ばれます。
• 世界各地の提携大学に設置されたロータリー
平和センターの修士号取得または専門能力開
発修了証プログラムで学びます。
• ロータリー平和フェローは、世界各地で協力と
平和を推進し、紛争解決に貢献するリーダーで
す。
　ロータリー平和プログラムの提携大学には、次
のようなものがあります。
•デューク大学
•ノースカロライナ大学チャペルヒル校
•ＩＣＵ
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
10月24日は「世界ポリオデー」
ポリオ常在国、世界で2カ国のみに子どもの感染
も過去最少に

ポリオはどの地域で流行していますか？
　現在、野生型ポリオウイルスはパキスタンとア
フガニスタンの２カ国で流行しています。
　この２カ国以外でWPV1が検出された事実が意
味することは、世界のすべての地域においてＷＰ
Ｖ１が根絶されるまで、本疾患が国際的に広がる
リスクが継続することを示しています。
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
上期（7/1～10/31）　米山・ロータリー財団寄付金

　米山　　　　　　　人数　　　18名
　　　　　　　　　　合計金額　710,000円
　ロータリー財団　　人数　　　13名
　　　　　　　　　　合計金額　582,000円

　11月2日　卓話報告
米山奨学生　高　賢さん 　公示（2024-25年度）

2023年11月２日
公　　　示
会長ノミニー及び次年度役員・理事

　クラブ細則第１条第1節第１項に基づき、指名
委員会が推薦した次次年度会長候補者、および会
長エレクトが推薦した次年度役員、理事候補者を
公示する

【候補者】
2025～2026年度　会長候補者
榊原　一久

2024～2025年度　理事・役員候補者
理　　事　
佐藤　久雄　（会　長）
榊原　一久　（副会長）
高木　義男　（幹　事）
石塚　丈晴　（副幹事）
米山　慶一　（会　計）
鈴木　孝雄　（ＳＡＡ）
稲川　　一　（職業奉仕委員長）
小泉　博明　（社会奉仕委員長）
廣内　世英　（国際奉仕委員長）
細田　新子　（青少年奉仕委員長）

大学院で学んだこと
カリフォルニア大学バークレー校
● U.S. News & World Reportの世界大学ランキング (2022-2023年) では世世界界第第44位位 (東京大学77

位、京都大学127位)
● 現在 (2023年時点) までに112人のノーベル賞受賞者を輩出

自自分分史史
日日本本ででのの留留学学経経験験
米米山山記記念念奨奨学学生生合合同同研研修修

ロータリー米山記念奨学生 高 賢

済済州州島島（（チチェェジジュュ島島、、ささいいししゅゅうう島島））

日日本本にに来来るるままででのの私私
MBCの歌コンテストで１位 活動の写真① 活動の写真②

フフィィリリピピンンセセブブ島島ででののボボラランンテティィアア活活動動

東東京京オオリリンンピピッックク・・パパララリリンンピピッックク 通通訳訳ボボラランンテティィアア活活動動

第第22558800＆＆第第22662200地地区区米米山山記記念念奨奨学学生生合合同同研研修修ででのの奉奉仕仕作作業業

私私のの故故郷郷：：済済州州島島（（チチェェジジュュ島島、、ささいいししゅゅうう島島））

済州島は温暖な気候と豊かな自然に恵まれた、韓国の最南端
に位置する韓国最大のリゾート地。

四方を美しい海に囲まれ別名「東洋のハワイ」とも言われ、
大自然の中でスポーツ、観光を楽しもうと一年を通じてたく
さんの観光客が訪れる観光地です。

済済州州島島（（チチェェジジュュ島島、、ささいいししゅゅうう島島））

明明治治大大学学経経営営学学部部へへ入入学学

明治大学経営学部に入学した理由

● 将来外国人向けのホテル経営者になりたい

● 私の故郷は韓国で観光業が最も盛んな済州島
→海外から済州島に訪れる観光客の8割は中国人が占めており、日本から来る観光客は少な
い

● 現在世界からの急速に観光客を増加させている日本のビジネスモデルを知ると同時に、日本
の消費者の嗜好を把握するためにも日本へどうしても留学したいと考えるようになった

フフィィリリピピンンセセブブ島島ででののボボラランンテティィアア活活動：ゴミ山

第第22558800＆＆第第22662200地地区区米米山山記記念念奨奨学学生生合合同同研研修修
２２００２２３３年年９９月月２２日日

第２５８０地区の米山奨学生との交流

具体的には、

① 組織参入直後に言葉・文化が個人の組織社会化にどのような影響を与えるか

②外国人労働者の組織適応が、いかなる日本での組織社会化を経て、組織参入後の早期離職
（転職）願望にどのような影響を与えているのかを明らかにすることを課題とする

研究目的：留学生の就労の現状及び先行研究を踏まえ、日本で就職している留学生が初期キャ
リア形成においてどのように「組織社会化(organizational socialization)」されているのかに
ついて検討する

論文のタイトル

外国人労働者の初期キャリアにおける組織社会化

Organizational socialization of foreign workers in the early career stage

大大学学院院でで研研究究ししてていいるるこことと

５月２１日 カルフォルニア大学バークレー校へ

Haas School of Business 経営大学院

1951 Coffee company : コーヒーショップの店員は全員難民

共同設立者・難民インタビュー
● どうしてカフェ？→カフェで働くことで、難民がお客さんと英語でコミュニケーションをとることが

でき、英語力を上げる機会
● 難民の多くは社会経験が少ない→バリスタなら職務訓練ができる
● アメリカ政府は難民に1000ドルしか支給しない→この金額は長期滞在を始めた人々には十分ではない

○ アメリカで仕事を見つけることは、彼らがここ生活するために非常に重要なこと

私私のの目目標標

短短期期的的目目標標

● 修士論文を１１月まで仕上げること

長長期期的的目目標標

● カウンセラーの細田さんのようにロータリアンとして、

人をサポートできる人になること

● 異文化コミュニケーションを研究する研究員・教員にな

ること

オークランド博物館：アメリカにおける移民の歴史

I learned about the immigrants' history in California history at the Oakland Museum. One thing that I was surprised by was that there 
were many Asian immigrants from the middle of the 1800s. For example, there were Chinese gold diggers from 1848. And during the 
second world war, Japanese Americans were forced to live in detention centers hastily constructed in racetracks and fairgrounds for up 
to six months until the permanent camps were built. And it just looks like they were in prison. And I didn't know that they were
suffering hardships during WW2.
オークランド博物館でカリフォルニアの歴史における移民の歴史について学んだ。驚いたのは、1800年
代半ばからアジアからの移民が多かったことだ。例えば、1848年からの中国人の金鉱探しなどである。
また、第二次世界大戦中、日系アメリカ人は収容所が建設されるまでの最長6ヶ月間、競馬場などの仮設
建物の収容所での生活を余儀なくされた。

ごご清清聴聴あありりががととううごござざいいままししたた。。


